

RENCONTRE AVEC VIE MONTANTE ILE MAURICE

Le 20 novembre 2024 Le Comité Exécutif a eu la joie de rencontrer, lors d'une visio Zoom, Wolfgang Schmitz, Conseiller Spirituel du mouvement dans l'île et Shirley Kan, pressentie pour devenir la prochaine Responsable.

Le pays compte environ 1 300 000 habitants et représente à peu près un diocèse. Le tourisme est la principale ressource du pays.

Plusieurs religions cohabitent sur l'île. Un Conseil des religions veille à ce qu'il n'y ait pas de problème entre les différentes communautés. Un Centre Inter-religieux est chargé d'organiser des formations relatives aux différentes religions.

La vie dans les villages entre les différentes communautés est très harmonieuse et la population se rejoint dans les différents événements de la vie, mariages, funérailles, rencontres...

Vie Montante Ile Maurice qui comptait autrefois 500 membres n'en compte plus aujourd'hui que 200 (pandémie, vieillissement et difficulté du renouvellement). L'attitude du clergé n'est pas non plus en faveur des personnes âgées avec un discours ambiant : « Retirez-vous, laissez la place aux jeunes » qui ne facilite pas une amélioration.

Le programme de l'année du mouvement comprend essentiellement des retraites, des interventions par exemple sur le thème de la « **tendresse intérieure** » et cette année sur le « **service** ».

La proposition du projet d'Alirio Cacérés (Colombie) sur l'écologie reçoit peu d'écho bien qu'une intervention ait eu lieu sur ce thème à l'appui des photos du photographe français, Yann-Artus Bertrand.

Le pèlerinage en septembre à la mémoire du père Jacques Désiré Laval est un événement important dans la vie de l'île, il réunit toutes les communautés.

Les responsables du mouvement se réunissent mensuellement et redéclinent les informations dans les équipes.

Les nouvelles de l'extérieur sont très importantes pour rompre l'isolement et Wolfgang nous invite à transmettre le maximum d'informations pour être au courant de ce qui se passe dans les mouvements de VMI.

La diffusion de la newsletter est un bon moyen pour faire circuler les informations.